
 
 
 
 
El día 13 de diciembre de 2013, a las 11,30 
horas, en la sede de la Asociación de 
Jubilados de la Uex,  en el Campus 
Universitario de Badajoz, Edificio “Juan 
Remón Camacho”, tiene lugar la Asamblea 
General Ordinaria de la misma con 
asistencia de los asociados que se relacional 
al margen: 
 

D. Julio Parra Chavero, Presidente 
D. Vicente Soto Oliva, Secretario 
D. J. Antonio Collazos Criado, Tesorero 
Dña.  Mª, Teresa del Barco Miranda, Vocal. 
D. Ángel García Garzón, Vocal 
D. Juan Luis Fernández Rodríguez, Vocal 
Dña.Leocadia Franco Fernandez. 
Dña. Mª. Josefa Gallardo Benegas 
D. José Manuel Cordero Paniagua 
D. Pedro García de la Casa 
D.Fernando Coloma Navarro 
Dña. Felicidad Sánchez Pascua 
D. Pedro Galván Espárrago 
Dña. Margaret McGinity Travers 
Abre la sesión  el Sr. Presidente justificando la ausencia por enfermedad del Sr. 
Vicepresidente, D. José Gozalo Moríñigo y deseándole una pronta mejoría. A 
continuación se procede a tratar los asuntos del Orden del Día.. 
Punto 1º.- Lectura y aprobación del Acta de la sesión anterior. 
Por el Sr. Secretario se procedió a la lectura del Acta de la sesión celebrada el día 13 de 
diciembre de 2012 en Cáceres. Se aprueba por unanimidad dicha Acta. 
Punto 2º.- Informe del Sr. Presidente. 
Agradece la presencia de los socios que aparecen como asistentes a la sesión. 
Respecto a los carnés que se han confeccionados como acreditativos de la condición de 
miembros de la Asociación, comunica que se han enviados prácticamente a  todos los 
asociados, quedando pendientes de envíos algunos que contenían errores y se están 
elaborando nuevamente. 
Informa que el Ayuntamiento de Cáceres nos ha concedido, como en años anteriores, 
una subvención económica para el presente año 2013 por un importe de 416 euros. 
Se lamenta de la escasa colaboración que tiene la Directiva a la hora de solicitar a los 
socios propuestas de otras actividades aparte de la organización de nuestros viajes 
turísticos-culturales. 
En relación con estos viajes comunica el acuerdo tomado por la Junta Directiva por el 
cual, si a la hora de organizar cualquiera de ellos, algún socio desea realizarlo y no se 
encuentra al corriente de las cuotas anuales establecidas, deberá considerarse como 
“simpatizante” a efectos del abono de importe del viaje. 
Informa que un profesor de la Universidad de Murcia, ya jubilado, ha conocido la 
existencia de nuestra Asociación y se ha interesado por la creación y funcionamiento de 



la misma, toda vez que deseaban crear otra similar en su Universidad y no había 
encontrado información en ninguna otra universidad española.  Se le facilitó amplia 
información documental así como el trámite para su puesta en marcha. En una última 
llamada realizada por el citado profesor, nos comunica la autorización por parte de su 
Rector, la puesta en marcha de la misma y su deseo de colaboración entre nuestras dos 
Asociaciones. 
Propone dirigirse a las Entidades Culturales Extremeñas, Centros Universitarios y 
cualquier otro organismo ofreciéndoles nuestra colaboración y solicitándoles 
información e invitación sobre los actos culturales que organicen. 
Como todas las Navidades se van a cursar felicitaciones a todos los Asociados así como 
a las autoridades universitarias, regionales, provinciales  y locales. También y a través 
de las news de la Uex a todos los miembros de la comunidad universitaria. 
Comunica que en próximos días se solicitará al Sr. Rector la subvención económica que 
todos los años nos concede para poder llevar a cabo nuestras actividades anuales. 
Punto 3º.- Actividades desarrolladas durante el año 2013. 
Se informa de los viajes que se han realizado durante este año: Entre los días 22 y 27 de 
abril a la Comunidad Valenciana: Valencia, Játiva, Gandía, Castellón de la Plana y 
Sagunto, con asistencia de 43 personas. 
Los días 29 y 30 de noviembre se realizó otro viaje a Jerez de los Caballeros, Fregenal 
de la Sierra y Zafra, con asistencia de 29 personas. 
El viaje programado para los días 21 al 26 de octubre a Jaén, Úbeda, Cazorla y Baeza, 
tuvo que suspenderse por no cubrirse las plazas necesarias para su realización. 
Punto 4º.- Programación de actividades para el año 2014. 
La Junta Directiva propone a la Asamblea General,  para su aprobación, los siguientes 
viajes durante el citado año: Rías Altas de Galicia, La Rioja así como la zona  de los 
pantanos de Badajoz/Ciudad Real, propuestas que fueron aprobadas. 
Punto 5º.- Propuesta de nombramientos de Socios de Honor. 
La Junta Directiva propone, de acuerdo con el Art. 24 c) de los Estatutos de la 
Asociación, nombramientos de Socios de Honor. Esta propuesta no fue aprobada. 
Punto 6º.- Informe de Tesorería. 
Por el Sr. Tesorero se hizo una exposición de los ingresos y gastos realizados durante el 
presente ejercicio económico, facilitando a los asistentes un resumen del estado de la 
Tesorería. Fue aprobada por unanimidad.  
Punto 7º.- Ruegos y preguntas. 
Por parte de la Directiva se sugirió la posibilidad de elaborar un Boletín Anual de las 
actividades y actos que se realicen a lo largo del año, que se podría complementar con 
colaboraciones de los socios (artículos, opiniones, historias …… etc.). Para ello se 
solicita participación de los socios para llevar a cabo este proyecto. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levante la sesión, siendo las 13,00 horas del 
precitado día 13 de diciembre de 2013. 
  
 
     EL SECRETARIO, 
                       Fdo. Vicente Soto Oliva 

  Vº   Bº 
Fdo. Julio Parra Chavero 
 
 
 



 
 
 
 
  

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 


